

Administración municipal monitorea principales obras

Teniendo en cuenta que uno de los sectores autorizados para reactivación es la construcción de obras públicas y de infraestructura vial, las intervenciones que cumplen con todos los protocolos de bioseguridad se encuentran trabajando para avanzar en su ejecución.

Desde la Administración Municipal se viene realizando un constante monitoreo tanto a las obras urbanas como rurales, para que sean entregadas en los tiempos estipulados, y puedan prestarle el servicio a la comunidad con el fin de mejorar la movilidad y descongestionar ciertos sectores de la ciudad.

Con este propósito, el Alcalde Juan Carlos López Castrillón adelantó una ruta visitando diferentes obras, algunas a cargo del municipio y otras de Movilidad Futura, con la compañía de los encargados de su ejecución.

La ruta contó con la apertura de 5 cuadras de uno de los carriles del sector Chune, una obra que ha estado en la mira de la ciudadanía ya que presenta retrasos en sus resultados, lo que ocasiona congestión vehicular en el sector.

“Hemos habilitado la obras de la calle 5ta. Sector Chune para que muy pronto estén al servicio de la ciudadanía y de la movilidad de Popayán. Estas acciones y tareas hacen parte de la reactivación de distintas actividades en pro del desarrollo para nuestra ciudad”, manifestó el Alcalde en su visita.

Intervenciones ambientales en la comuna Seis para sembrar 200 árboles

En el barrio la Gran Victoria de la comuna No. 06, al oriente de Popayán, se llevó a cabo una actividad ambiental con el fin de sembrar 60 plantas ornamentales, efectuar una limpieza a la quebrada que atraviesa este sector de la ciudad, y recolectar residuos sólidos, actividades ambientales de preparación para próximamente sembrar 200 árboles en esta localidad, y así continuar solidificando el proyecto ambiental de la actual administración y su Alcalde Juan Carlos López Castrillón, en sembrar infinidad de árboles que simbolizarán una Popayán verde y Ambientalista.

La intervención ambiental contó con el concurso de la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y de Fomento Económico DAFE, Salud, y la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres municipales, que en articulación con Aremarpo, el Cuerpo de Bomberos Voluntarios, y la colaboración de la Policía Ambiental y Serviaseo, realizaron trabajos cooperativos de recuperación y embellecimiento para convertir una zona propicia e indicada, en un epicentro rico en avistamiento de una buena cantidad de árboles; igualmente, empoderar a la comunidad de este sector en fomentar una preservación ambiental para continuar los lineamientos del mandatario local.

Con estas iniciativas verdes se pretende consolidar una estructura ambiental como soporte que permita transformar a Popayán, como un Municipio atrayente al turismo local, regional y nacional en los siguientes 4 años.

Jornadas de recolección de inservibles, embellecimiento y desinfección en Popayán

En el marco de las actividades lideradas por la Secretaría de Salud Municipal, la Secretaría DAFE y la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo para evitar la propagación del COVID 19 en la ciudad de Popayán, se han realizado importantes alianzas estratégicas con entidades como Serviaseo, Aremarpo, Policía Ambiental y líderes de acción comunal, que han permitido llevar a la comunidad acciones para contrarrestar las diferentes amenazas en materia de salubridad. En días pasados se efectuó una jornada de recolección de inservibles enfocada en la prevención del Dengue en el Barrio La Gran Victoria ubicado en la comuna 6.

Dicha actividad contó con la presencia del equipo de la dimensión ETV - Enfermedades Transmitidas por Vectores y CERS - Ciudad Entornos y Ruralidad Saludable del área ambiental, dos programas de la Secretaría de Salud Municipal especializadas en el trabajo de las enfermedades de fácil transmisión como el Dengue, y en la contribución de la promoción de hogares y entornos comunitarios saludables, libres de factores de riesgo.

Entidades como Aremarpo en compañía de la comunidad recogió los inservibles que los habitantes tuvieran en sus respectivas casas; bomberos de la seccional Cauca realizaron jornada de desinfección y Serviaseo contribuyó a embellecer las calles de esta comuna 6.

La comunidad agradeció a todas las secretarías municipales y las entidades que se unieron a esta jornada. La Secretaría de Salud Municipal anunció que seguirá liderando estas actividades con el objetivo de llevar bienestar y calidad de vida a los barrios de Popayán.